
 

 

 
 

スキー移動教室（２年生）延期実施決定 
渋谷区・渋谷区教育委員会事務局そして国立妙高青少年自然の家、スキースクール等関係する皆

様の尽力により ３月１日（水）～３日（金）の日程で延期実施が決定しました。 感謝です。 

 仕切り直しとなりますが、再度、実施に向けて準備を進めていきたいと思いますのでよろしくお願

いいたします。 

 

 

      なみき祭（展示発表の部）多くの参観ありがとうございました 

 参観した皆様からいただいた意見を共有します。 

 
初めて原外中の中に入れ、それだけで少しワクワクしました。同じテーマであっても、作品に一人一人個性が見られる

ような気がして、大変に面白かったです。 

いつも大変お世話になっております。土曜日、仕事のため夜間の鑑賞日を設けていただき、大変ありがたく、ゆっくり

見ることが出来ました。息子の成長とみなさんそれぞれの力作に感心しました。ありがとうございます。 

寒さ厳しい中、夜の開催を心から感謝申し上げます。人が少なかったので、とてもゆっくり楽しむことが出来ました。校

長先生や副校長先生が親切にお出迎え、ご案内くださり、スムーズに入ることが出来ました。小学校の展示と違い、まず

生花からお出迎えがあり、整然と分かりやすい展示で、子供達の成長を感じました。 

素敵な時間をありがとうございました。 

1/20(金)に参観しました。土曜日は用事があるので大変助かりました。体育館までの照明もしてくださり、ありがとう

ございました。最後の並木祭、ゆっくり見る事ができました。 

整理して展示してあり、見やすかったです。土曜日が仕事なので、金曜の夜仕事帰りに参観できたことが有り難く思

いました。 

観やすい展示だったので、とても良かったです。今回は早朝参観の時間帯に参観しました。仕事の都合がつかず、参

観を諦めていたのですが、早朝参観があって嬉しかったです。ありがとうございました。 

思春期を迎え、学校での出来事を話す機会が減っていたのですが、展示物を通して普段の学校での様子がわかり

良かったです。素晴らしい機会をありがとうございました。 

早朝参観の実施、とてもありがたかったです。先生方のご配慮に感謝しています。ゆっくりと自分の子や知り合いのお

子さんの作品を参観できました。 

多数の参観時間を設けていただきありがとうございます 

先生方、生徒の皆さん、個性あふれる作品に触れることができた素晴らしい機会となりました。有難うございます。来

年も楽しみです。 

・制服交換なのにいただくばかりで申し訳ありませんでした。・私の母校なのですが、スクラッチ絵皿や絵画、ソーイン

グなど、昔からの内容が受け継つがれていてほっこりしました。新しいものと伝統両方とも大切だと感じました。 

ありがとうございました。 

子供から、自信のある作品、自信のない作品と話を聞いていて、実際に見ることができてうれしかったです。たくさん展

示してあり、見ごたえがありました。ありがとうございます。 

各展示とも、日頃の子どもたちの頑張りが見えるもので楽しかったです。クラスや展示内容のタイトル表示がもっと目

立つものだと、体育館内に入ってすぐに見つけられるのでは？と、思いました。 

★ 展示方法等について次年度工夫して進化していきたいと思います。 

皆様の頑張りや、成長を見ることができて、とても良かったです。 

とても楽しめました！ありがとうございます。 

みなさん素晴らしい作品ばかりで見入ってしまいました。 
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子供の活動が見られて良かった。 

こども（生徒）達の成長過程に応じた感性やアイディア、技術、先生方の作品などを参観させていただきました。大人

も再発見する点があると感じました。未だに収束しないコロナ禍の中、またインフルエンザウイルスによる感染者数が増

加傾向にある中で、なみき祭を公開いただき感謝いたします。 

いよいよ三年生最後の並木祭展示でした。特に見ていて楽しかったのはアイピローでした。温もりを感じることのでき

るいい作品ばかりで見ていて幸せな気分になりました。ありがとうございました。 

それぞれの作品全てが上手で見応えがありました。普段何を作っているのかなどなかなか見られないので良い機会

でした。 

いつもありがとうございます。生徒全員が頑張った結果をしかと受けとりました。来年も楽しみです。 

初めてのなみき祭展示部でした。ここそれぞれが一生懸命頑張って取り組んだ作品でした。作品は自宅で見ている物

もありましたが美術のデッサンは小学生の時とは違うなぁーと。2.3年生の作品を見てさすが！やこんな事やるんだと少

し先も見えて良かったです。先生方の作品も素敵でした。また来年が楽しみです。ありがとうございました。  

生徒たちのたくさんの作品を見て楽しみました。副校長先生の作品が見られて良かったです。 

どの作品も素晴らしく、感心しました。 

昨日夜に鑑賞させていただきました。ゆっくり見ることができて、とても楽しめました。子供たちの作品はもちろん、先生

方の作品も素敵でした。 

普段に作っている作品や活動が見えて良かったです。みんなのアイディア溢れる素敵な作品を見ることができ、とても

面白かったです。 

いつもご指導ありがとうございます。また、早朝参観の開催ありがとうございました。今日は通常の時間に行くことが

できなかったのでありがたかったです。作品は個性が溢れていて、興味深かったです。本当に中学生が作ったの？と思う

ような上手な作品もありびっくりしました。成果物を見られる機会は、とても良いと感じました。制作過程もみてみたいなと

おもいました。 

力作揃いで、どれも素晴らしい作品で楽しませていただきました。修学旅行についてまとめたものや理科の自由研究

等、しっかり読みたいものがたくさんで時間がもう少しほしかったです。先生方の作品も素敵でした。ありがとうございま

した。 

いつもお世話になっております。子ども達の素晴らしい作品を沢山見る事ができ良かったです。ご機会を設けて頂き

ありがとうございました。また、先生方の作品もとても素晴らしかったです。副校長先生のジオラマができる工程を拝見し

ていたので、作品を見る時も色々な角度から眺める事ができました。いつもWEBでの便りありがとうございます。 

バリエーションに富んでいて、見ていた楽しかったです。 

作品を作る際に上手くいった、いかなかった、楽しかった、ここが難しかったなど家でたくさん話を聞いていたので、実

際に見学して色々な話を思い出しながら、楽しく見ることができました。他の生徒さんの作品もとても素晴らしく、つい、わ

ー！とか、すごーい！とか声が出てしまいました。金曜日の夜の参観、土曜日朝の参観の提案、とてもいいと思いました！で

も、もう少し早くに分かっていれば。。。仕事を休まずに済んだなと、少し残念でした。笑 

★校長室だより第 70 号（12 月 23 日）でちょこっと予告していたのですが・・・次年度も夜間・早朝特別

参観やります！ 

参観時間を午前中だけでなく、早朝や夜の時間帯もあり、良かったと思います。 

子供達の作品を直接間近に観られて、とても良かったです。ありがとう御座います。 

とても良かったです！ 

発想、アイディアの自由さ、豊かさに、嬉しい驚きを感じました。先生方のご指導に感謝いたします。 

みんなとても素晴らしい作品でクオリティの高さに驚きました。 

楽しく拝見できて良かったです。 

スッキリとしていて見やすい生徒たちの個性が見られて面白いです 

体調不良でお休みしていたのですが、作品が間に合って良かったです。お習字の金賞作品、素晴らしいの一言です。

カプセルトイは説明書まで細かく描かれていた作品には感心しました。コロナ禍で行事が中止になってきたのでお台場

で撮影された校外学習の写真は思い出を共有できたことの証の様に感じました。 

楽しみながら製作した様子がうかがえました。 



子供達のものに加えて、先生方の作品もあり、楽しめました。 

中学校生活最後のなみき祭展示の部でしたので、親としても是非作品を見ておきたいと思い、土曜日仕事で参観出

来ないので、金曜日に何とかならないかと校長先生に相談しました。早急に対応して下さったので、何とか都合をつける

ことが出来ました。ありがとうございました。3年生は受験勉強で忙しい中、時間を作って作品を完成させるのは大変だ

ったと思います。夏休みに苦労して頑張っていたのを思い出しました。修学旅行前、短期間でグループで入念に調べ、話

し合いを重ね、本番を向かえ作った俳句は、それぞれ思い出深い句となり、情景が目にうかぶようで、よい経験をしたの

がよく分かりました。子供達の成長を嬉しく思います。よい作品展でした。先生方、3年間御指導心より感謝致します。 

生徒が皆自分なりの創意工夫を凝らして作品を作っていることがよく分かりました。先生方のご指導に感謝します。 

早朝に参観させていただきました。とてもゆっくり見られました。ご配慮ありがとうございました。授業の風景が見えてく

るようでした。 

全学年、とても素敵な作品でした。とても貴重な機会を頂き、ありがとうございます。 

なみき祭展示も無事に行われ安心しました。生徒さん方の力作がたくさん、ゆっくり観させていただきました。娘の七

福神の作品を褒めてくださるお声が偶然隣で聞こえ大変嬉しく思いました。細やかな副校長先生の作品、阿部先生の

お子様への愛情たっぷりのすごろく、とても感動しました。中学生活最後のなみき祭展示開催、ありがとうございました。

良い思い出になりました。 

金曜日の夜間の時間帯に伺いました。土曜日に時間の都合がつかなかったので大変助かりました。ありがとうござい

ました。作品もゆっくり落ち着いて鑑賞することができました。素敵な作品が沢山あり、私も気に入った造形品や短歌、発

表などに Good Designを付けたかったです。 

家庭科や技術はしっかりと取り組めて、実用的な作品に仕上がっていて、家で愛着をもって使えそうです。 

美術の作品は個性的な作品が多く、楽しく作成している様子が目に浮かびました。ご指導ありがとうございました。 

生徒の皆さんが取り組んだ様々な作品から、日々の努力や授業の風景が垣間見れた気がしました。先生方の作品も

素敵でした。 

大人からは出ない発想や、個性的な作品ばかりで見応えがありました。素晴らしい作品も数多く、改めて中学生パワ

ーのすごさを感じました。我が娘に時々感じる、ちょっと悔しいような、でもその何倍も嬉しい気持ち。そんなふわふわした

温かさと、素敵な時間をいただきました。ありがとうございました。 

力作揃いで見応えがありました。娘も最終学年でプログラムの表紙を担当させて頂く等、思い出に残りました。 

このような機会をありがとうございました。生徒の皆さんの豊かな個性が感じられ、また、日頃の学校でのいろいろな

活動の成果を見ることができて、嬉しく思いました。先生方の作品にも感動しました。 

今年も開催頂きありがとうございます。我が家は通常の開催時間に伺いましたが、前日夜や当日早朝の開催等のご

配慮も大変有難いです。書き初めの銀賞受賞も展示頂けると嬉しいと思います。 

  ★展示方法については次年度検討して進化していきます。 

全学年の作品をぐるりと見渡せる展示会場は壮観で見応えがありました。フロアや展示場所が分散していると、見落

としてしまったり他学年の作品は見なかったりということがありますが、ワンフロアに凝縮されていたので、ひと通り拝見

することが出来て良かったです。同行した祖母もバリアフリーで助かった様子でした。いつもながら先生方のご指導やご

配慮に感謝申し上げます。 

子供達の楽しさが伝わってきました！子供達の成果を見る事が出来て有難いです。今後も楽しみにしています。 

いつもお世話になりありがとうございます。各学年、どれも素晴らしい作品ばかりでした。見ていてとても嬉しい気持ち

になりました。今後ともよろしくお願いいたします。 

どの作品も素晴らしかったです！先生方の作品も見応えがありました。2年生の家庭科の作品はミシンを頑張った姿

が思い浮かび感激しました。美術のカプセルトイは、いまの最先端でみんなのアイデアが詰まっていて楽しく拝見しまし

た。自宅の隣がカプセルトイを作っている会社なので、余計に感慨深かったです。鑑賞の時間も、夜や朝を準備していた

だき、主人も観覧出来てありがたかったです。 

なみき祭の開催ありがとうございました。授業の作品が学年ごと一堂に拝見出来て、とても良かったです。原宿外苑

中学にて息子が成長出来たことを実感しました。 


